



# おっぴ

校訓 たくましく 心ゆたかに 大きくのびよう

## 多様な考えを認める



先日は、本年度初の授業参観にお越しいただきありがとうございました。自分を見つける温かいまなざしを感じながら、ほどよい緊張感の中で学習する子どもたちの姿を見ていただけたことと思います。学年の始まりに参観していただけて良かったです。

しかし、PTA総会は紙面開催となり、本年度の重点努力目標について直接保護者の皆様にお伝えすることができなくなりました。総会要項と共にお渡しした「校長のあいさつ」に右記の3つの重点努力目標について書きましたのでご一読いただけると幸いです。

これら3つに共通するキーワードに『多様性を認める』が挙げられます。一人一人違う考えをもっていて、それは尊重されるものです。周りの雰囲気や多数派に流されるのではなく、互いの考えを聞き合い、それらを認めた上で自分の考えを再構築し、判断できるような機会を学校生活の中につくるよう努力いたします。

- 学校経営の重点努力目標
- ① 子どもたちが自己存在感を高めることが出来るようにする。
  - ② 互いに尊重し合う共感的人間関係を育む。
  - ③ 子どもたちに自己決定の機会を与える。

22日（金）に開かれた第1回の代表委員会（3～6年生学級委員・委員長・児童会役員参加の児童会議）は、そのよい機会となりました。学校生活の困りごととして「なかよしホールで走り回る子がいる。どうしたらよいか」の問いかけに、たくさんの意見



意見を伝える学級委員

が出されました。「注意のポスターが見えにくいので張り替える」「6年生の教室が近いので、6年生が注意する」「見かけた子が注意する」「委員会で呼びかける」など。意見が出されるたびにうなずく子、関連した意見を付け加える子、きっと学級で話し合えばもっと多様な意見が出されることでしょう。様々な考えを聞き、受け入れ、自分で判断する、こうした経験をたくさん積み重ねていきたいと思います。

---

---

# 教室外での学習

---

---

お天気にも恵まれ、戸外で元気に活動しました。校外では、保護者の皆様やおつひサポーターの皆様の見守りに助けられています。

4/20(水) 全校で「1年生をむかえる会」



4/22(金) 1年生の交通教室



4/25(月) 2年生の交通教室



4/25(月) 3年生の校区探検 北コース

